
  

  

Actualidad " LA ESTRELLA (0 y 
MIÉRCOLES 18 DE JUNIO 2025 

  

UNONOTICIAS. 

   
ELINFORME SE APROBÓ CON 122 VOTOS Y El FRACCIONAMIENTO QUEDÓ AUNPASO DE SER LEY. 

  

Cámara aprueba Ley 
de fraccionamiento 
y pasa al Senado 
El informe sobre cuotas de pesca de merluza, elaborado 
por la comisión mixta, recibió 122 votos de aprobación. 

Mirian Mondaca Herrera 
mitiansmondacaOestrllavalpoc 

yer porla tardeen la 
Sala dela Cámara de 
Diputadas y Diputa- 

dos se aprobó el informe 
elaborado por la comisión 
mixta sobre el proyecto de 
fraccionamiento pesquero 
para la distribución de la 
cuota de la merluza co- 
mún. Conesto, ahora laini- 
ciativa sigue su camino en 
el Senado tras recibir 122 
votos a favor, 15 en contra y 
2 abstenciones. 

Luego de una tensa dis- 
cusión en el hemiciclo, la 
comisión mixta definió 
que cuando la cuota global 
de captura anual sea igual 
oinferior a 35.020 tonela- 
das, el fraccionamiento se- 
rá deun 45% para el sector 
artesanal y un 55% para el 
industrial. Por otro lado, si 
la cuota global fijada para 
un año supera las 35.020 
toneladas, el excedente se 
destinará de manera ínte- 
gra al sector artesanal, con 
un tope de 50% para cada 
sector. 

La aprobación del infor- 
me de esta iniciativa que 
ahora pasará al Senado tra- 
jo cuestionamientos en el 
hemiciclo, donde hubo par- 
lamentarios queincluso ca- 
lificaron la iniciativa como 
el “mal menor”. 

¿Entre quienes presenta- 
ron sus cuestionamientos 

160 
millones de dólares, se- 
ría la cantidad detras- 
paso de cuotas hacia el 
sector artesanal desde 
el industrial, dijo Grau. 

estuvo la diputada Karol Ca- 
riola (PC), que está ad portas 
de cumplir su período par- 
lamentario porel distrito 9, 
enla Región Metropolitana, 
y que competiría por un lu- 
gar en el Senado por la Re- 
gión de Valparaíso en las 
próximas elecciones. Cario- 
la instó al gobierno a pre- 
sentar un veto presidencial 
al proyecto. 

“Quienes luchan por la 
protección dela pesca arte- 
sanal en nuestro país han 
visto cómo en el Senado se 
les dio vuelta la espalda. En 
esta Cámara salió una cuo- 
ta del 70-30 de la merluza, 
sin embargo se ha cometi- 
do una injusticia con esta 
repartición de 45-55 a favor 
de la industria. Hoy no es- 
tamos conformes con lo 
que quedó con esta comi- 

sión mixta”. 
Por su parte, el diputado 

delaregión e integrante de 
la Comisión de Pesca, Jorge 
Brito (EA), que hace unos dí- 
as fue crítico con el minis- 

tro de Economía, Nicolás 
Grau, y que incluso enton- 

ces también planteó la posi- 
bilidad de un veto, tuvo un 
matiz en su evaluación de 
la iniciativa esta vez. 

“si bien a nosotros nos 

golpeó que el acuerdo en 
torno a la merluza común, 

que es nuestra principal 
pesquería se haya modifica- 
do, eso no nos quita la posi- 

bilidad de reconocer que 
avanzar del 40 al45% es un 

avance en relación a lo que 
la ley Longueira fijó y tam- 
bién con la posibilidad de 
llegar a un 50%. Pero ade- 
más, le hemos estrechado 
la mano a nuestro gobierno 
(..) para que continuemos 
empujando la nueva ley de 
pesca (...)”, dijo Brito. 

Tras conocer la aproba- 
ción, desde la Federación 
de Pescadores Artesanales 
de Quintero y Puchuncaví 
hicieron un llamado a las 
organizaciones de pesca- 

dores artesanales del país 
a reunirse en Quintero el 
próximo 2 y 3 de agosto 
para levantar una nueva 
Organización Nacional de 
Pescadores. “Pasamos de 

la ley Longueira a la ley 
Grau, El ministro fue el 

que intercedió y nos dejó 

súper mal parados. La des- 
privatización de los recur- 
sos no ocurrió, y seguire- 
mos teniendo una ley he- 
cha a la medida para los 
industriales pesqueros”, 
dijo Hugo Poblete, presi- 
dente de la federación. Y 

  

Excárcel: Abel Gallardo espera asumir 
esta semana como líder del directorio 

Asco 
En medio de las polémicas 
que han sacudido al Par- 
que Cultural de Valparaíso 
durante el último tiempo, 
el viernes pasado, de ma- 
nera extraoficial, se cono- 
ció que Abel Gallardo Pé- 
rez(PS) se convertiría enel 
nuevo presidente del di- 
rectorio de la excárcel. 

Sin perjuicio de ello, 
durante aquella jornada, 
se optó por el hermetismo 
a la espera de la oficializa- 
ción de este nuevo nom- e 
bramiento el que se deci- EL ABOGADO ESPERA ASUMIR EL CARGO LO ANTES POSIBLE 
dió tras el fallido paso por 
el directorio del arquitecto FUNCIÓN ORIGINAL conoció que existen “fragi- 
y acuarelista, Vladimir  Enrelación a sus expecta- lidades institucionales”, a 
Morales, quien había sido — tivas, Gallardo reveló que — su parecer, “el funciona- 
designado en este puesto sus esfuerzos estarán miento del Parquees esen- 
pero sin embargo conoci- puestos en “contribuir a — cial desde un punto de vis- 
do que fue condenado por algo que parece muy sim- — ta práctico y simbólico pa- 
fraude al fisco, se le pidió — ple, pero no lo es, que es — ra la cultura local y nacio- 
larenuncia. que —el Parque- cumpla — nal, pero también para la 

A escasos días de este — adecuadamente la función — propia ciudad de Valparaí- 
cauteloso anuncio, La Es- original que se le asignó — so. Esas son las coinciden- 
trella pudo confirmar el como sitio para vivenciar — cias esenciales que quisie- 
nombramiento con el  lasartesy deconstrucción — ra relevar, por lo que mi 
propio Abel Gallardo, de ciudadanía porteña y mejor disposición será pa- 
quien recordemos es abo- — regional”. ra articular voluntades pú- 
gado de profesión y cuen Enesecontexto,busca- — blicas, privadas, gremia- 
ta con amplia experiencia — ráque “el focode atención — les, dela comunidad cultu- 
en el servicio público (no — sea su gran cartelera artís- — ral y de sus usuarios para 
solo fue concejal de la co- tica, la proyección de la  queellosea posible”. 
muna, sino también con- — cultura local, el rescate y Es importante señalar 
sejero regional eincluso proyección de la memo- — que pesea solicitar una de- 
gobernador y seremi de ria”, y no “sus problemas — claración oficialal Ministe- 
Desarrollo Social). administrativos”. Esto — riodelas Culturas, hasta el 

Con escuetas palabras, — porque, “el Parque es el — cierre de esta edición esto 
aseguró que su nombra- — dispositivo cultural quizás — no había sido posible. Pese 
miento ya se ha oficializa- más importante que tiene — a aquello, cabe consignar 
do y espera asumir eldesa- — la región, y nuestra ciudad — que desde la cartera esta- 
fío “a la brevedad, esta — y el país necesita que fun- — rían a la espera de la emi- 
misma semana, encuanto  cione correctamente”. sión del decreto respectivo 
se reúna el directorio”. Finalmente, si bien re- — para este nombramiento.9 
a) 

  

EXTRACTO 

  

REMATE: 13? Juzgado Civil de Santiago, Huérfanos N* 1409, 4? Piso, comuna de Santiago, en causa Rol 
(-35718-2019, se rematará por videoconferencia, mediante plataforma zoom, el 26 de junio de 2025 a 
las 13:15 horas, departamento número 1403, del piso 14 y los estacionamientos VS - 221 y VS - 222, 
todosdel Sector Vista ol, del Edificio Vista Sol-Vista Marina, con acceso porCamino a Casablanca número 
788, correspondiente al proyecto Condominio Laguna Vista, ubicado en la comuna de Algarrobo. Se 

todos los de dominio, uso y goce quele enel terreno y demás bienes 
que se reputan comunes el cual figura inscrito a fojas 857, número 813 correspondiente al Registro de 
Propiedad del año 2025 del Conservador de Bienes Raíces del Quisco. Mínimo $160.416.666. El precio de 
la subasta deberá pagarse en el plazo de 5 días de realizada. Interesados deben rendir caución del 10% 
para participar de la subasta, mediante vale vista a nombre del 13? Juzgado Civil de Santiago, hasta las 
12:00 horas del día hábil anterior a la fecha fijada para el remate. Interesados deberán comparecer al 
Tribunal el día hábil anterior al día de la subasta, esto es, el día miércoles anterior al día del remate, 
desde las 11:00 horas y hasta las 14:00 horas, afin de hacer entrega del respectivo vale vista a nombre 
del mismo tribunal ya individualizado. Asimismo, los postores, a más tardar a las 14:00 horas del día 
hábil anterior a la realización de la subasta, deberán manifestar su intención de participar en ésta, 
ingresando un escrito através de la 0.V., que asío señale, con una copia legible del vale vista entrega- 
do al Tribunal, indicando correo electrónico y número de teléfono. Además, todo interesado en presen- 
aro participar en el remate deberá enviar un correo electrónico ajesantiago13_rematesQpjud.c, en el 
mismo plazo, indicando en el asunto” con señalamiento del rol de la causa y fecha de realiza- 
ción, afin de coordinarsu participación, así como para obtener información respecto al protocolo para la 
realización de la subasta y recibir el link con la invitación de la misma. “Emprender Capital Servicios 
Financieros C/ Barahona”. El Secretario. 

  

       

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

18/06/2025
    $441.508
  $1.097.600
  $1.097.600

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      82.502
      16.000
      16.000
      40,22%
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Frecuencia:
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